

Covid-19: les malades actifs constituent à peine 8% du total des cas confirmés à Cuba



La Havane, 30 mai, (RHC).- Le nombre des cas actifs de Covid-19 à Cuba atteint à peine 8% du total des cas confirmés.

Cette statistique a été mise en relief ce vendredi pendant la réunion des plus hautes autorités cubaines pour le suivi des mesures de prévention et de contrôle de la maladie.

80 jours après le dépistage de premiers cas, Cuba enregistre 161 patients hospitalisés et 82 décès.

Le nombre de patients rétablis s'est élevé pendant la journée d'hier à 1 760.

Le ministre de la Santé publique, le Dr José Angel Portal, a précisé que 98,1% des cas actifs suivent une évolution clinique stable. Il y a seulement 3 patients en état grave.

La lutte contre la pandémie se retrouve dans le meilleur scénario. Cependant le ministre a insisté sur l'importance de la recherche épidémiologique active, qu'il a qualifiée de pilier dans la lutte contre la maladie dans notre pays.

Le nombre de personnes ayant fait l'objet de cette recherche dépasse tous les jours les 3 millions 700 mille dont plus d'un million 400 mille sont des personnes du troisième âge, le secteur de la population le plus vulnérable.

Le Dr Portal a signalé que sur les 44 foyers de transmission locale détectés dans le pays, 37 ont d'ores et déjà été fermés après la période de quarantaine requise. Il en reste trois à La Havane, deux dans la province de Villa-Clara, un dans la province de Mayabeque et un autre dans celle de Ciego de Avila.

L'étude de la population se poursuit dans des endroits où l'on n'avait pas dépisté avant des cas positifs à la Covid-19. 4 mille personnes ont jusqu'à présent fait l'objet de cette étude. Seulement 4 ont été testées positif.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/224211-covid-19-les-malades-actifs-constituent-a-peine-8-du-total-des-cas-confirmes-a-cuba>



Radio Habana Cuba